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Contournement saint gemme / lucon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour

Je suis favorable au contournement de sainte gemme et Luçon. 

En effet mon fils se promène régulièrement à vélo et la route est très dangereuse avec le nombre de véhicule qui circule
chaque jour et surtout en été.

Je comprends que pour nos commerces moins de passage sera compliqué pour eux, mais là sécurité de nos enfants n'a
pas de prix.

De plus, pendant les périodes de vacances scolaires, pour traverser la rue pour aller en direction de Saint hermine je
suis tout le temps gêné et je perds un temps fou à faire des détours pour éviter les bouchons.

Merci de prendre en compte ma voix

Je vous souhaite une très belle journée 

Md cousin/murat
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